

Je connais bien François de Rugy pour l'avoir côtoyé à l'Assemblée. Je l'ai vu froncer, puis copiner avec les ministres. Je l'ai surtout vu intriguer à la recherche d'un portefeuille et d'une notoriété. C'est un ultra-mondain et même si il use de cette étiquette, il n'a absolument rien d'un écologiste. Comme Olivier Dussopt, il n'a pas de honte. Ces gens-là ont une grande agilité qui leur permet d'exceller dans l'art du grand écart... c'est la République des opportunistes. Pour succéder à Hulot, c'est le pire qui pouvait arriver pour notre planète.